

遊ぶのが好きな子たちよつといで。



目次

- (1)みんなも広さを活かして面白い遊びをしませんか～運動場～
- (2)みなさんも遊具で遊んでみませんか～遊具～
- (3) あなたも入ってみない？～児童くらぶ～
- (4)新入生へのメッセージ

みんなも広さを活かして面白い遊びをしませんか～運動場～



運動場に行くと一番最初に見える光景。それは楽しそうに遊んでいる子どもたちの姿です。とても広くていろいろな遊びができます。

ここで一年生の子達に一番人気遊びを聞きました。そうすると鬼ごっこと遊具が一番多かったです。鬼ごっこにした子は「運動場が広くて楽しい」と言っていました。遊具を選んだ人は「うんていを最後まで落ちずにいけたら嬉しい」と言っていました。遊具はうんていという遊具が人気でした。写真を見てもみんなが楽しそうに遊んでいます。

みんなも学校に来た時に、広い運動場で面白い遊びをしてみませんか。

皆さんも遊具で遊んでみませんか～遊具～



色々な遊具があり、目がいってします。高い遊具の上から下を見下ろす事もできます。

遊具で遊んでいた人たちに「どの遊具が1番楽しいか」を聞いたところ、1番がうんていで、2番がジャングルジムで、3番が登り棒でした。皆さんも気に入った人気の遊具であそぼー!!

あなたも入ってみない？～児童クラブ



児童くらぶはお帰りが遅いお家の方達の子供さんを預かる所です。まず放課後に行く所です。そして児童くらぶに通っている子達に児童くらぶは楽しい？児童くらぶに行って良かったことは？とアンケートをとりました。子供たちに聞くと、「勉強ができて楽しい、美味しいお菓子を食べれて嬉しい」といっておりました。自分も児童くらぶみてみるととても賑やかでした。たくさん友達と話していました、楽しそうでした。児童くらぶにはこんなにも工夫があります。あなたも入ってみませんか。

一年生のメッセージ

緑ヶ丘小学校は、みんな仲良くてとても楽しい行事があります。例えば社会見学、自然学校、修学旅行など先にはとても楽しいことがあります。他にもおいしい給食や、勉強もたくさんあります。勉強は難しい単語がたくさんあります。みなさんもいろんなことに挑戦してみませんか？